



## 先輩職員からのメッセージ

平成 25 年度採用 建設部営繕課建築係 梅田 良光

### ① 志望動機、天理市を選んだ理由は？

私は物づくりが好きで大学時代建築学科に所属していました。それを活かせる社会的貢献度の高い仕事内容だと思ったことが志望理由です。そして天理市を選んだ理由は自分が幼いころ育った地域であり、また友人・知人などの住む街であるためです。



### ② 現在、どんな仕事をしていますか？

所属する営繕課は市の発注する建設工事の設計・工事監理などを行っています。私は現在、市営住宅解体工事の工事監理をさせていただいています。



### ③ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

まだ完成まで関わらせて頂いた工事は1件ですが、工事には膨大な知識と経験が必要だと感じました。勉強したり助けてもらいながら自分の関わった工事が完成した時に「きれいになったわ、ありがとう」と関係者の方には言っていただけたとき、やりがいを感じました。

### ④ 天理市職員を目指す人に一言！

1年目ですので私もわからないことだらけですが、市役所の業務はその地域に住んでいる市民の人々の生活を支えるとても重要な仕事です。建築技術職では学校などの市の有する施設の工事に関わり、責任重大であり、その分形に残るやりがいのある仕事だとも思います。天理市職員に少しでも興味がありましたら、天理市の職員として是非飛び込んでいただけたらと思います。一緒に職員として働けることを楽しみにしています。